

Weihnachts- und Neujahresgruß

**Sehr geehrte Damen und Herren,
liebe Kameradinnen und Kameraden,
liebe Jugend- und Kinderfeuerwehrler,**

im Namen der gesamten Feuerwehrführung des Landkreises Bayreuth übermittle ich Euch zum Weihnachtsfest herzliche Grüße und meinen aufrichtigen Dank. Die besinnliche Zeit am Ende des Jahres lädt dazu ein, innezuhalten und gemeinsam auf die vergangenen Monate zurückzublicken.

Das zurückliegende Jahr war erneut geprägt von stetig wachsenden Aufgaben und zunehmenden Herausforderungen. Technische Entwicklungen, fordernde Einsatzszenarien und steigende Anforderungen an den Bevölkerungsschutz verlangen von uns allen ein hohes Maß an Engagement, Flexibilität und Fachkompetenz. Um diesen Anforderungen auch künftig gerecht zu werden, müssen wir unsere Kräfte noch enger bündeln, unsere Zusammenarbeit weiter stärken und unsere Schlagkraft kontinuierlich ausbauen. Eine stetig weiterentwickelte, fachlich fundierte Ausbildung ist dabei die unverzichtbare Grundlage für einen sicheren und erfolgreichen Feuerwehrdienst.

Die Weihnachtszeit steht für Gemeinschaft, Solidarität und Mitgefühl. Werte, die den Feuerwehrdienst seit jeher prägen. Als Feuerwehrangehörige tragen wir täglich Verantwortung für die Sicherheit und das Wohl unserer Mitbürgerinnen und Mitbürger. Gerade deshalb gilt mein besonderer Dank all jenen, die auch während der Feiertage einsatzbereit sind und ihren Dienst leisten, um die Sicherheit in unserem Landkreis Bayreuth jederzeit zu gewährleisten.

Eure Einsatzbereitschaft, Eure Hingabe und Euer unermüdlicher Einsatz sind tragende Säulen unserer Gesellschaft. 365 Tage im Jahr, rund um die Uhr, seid Ihr für andere da. Es war ein Jahr voller Herausforderungen, in dem jede und jeder Einzelne von Euch wiederholt Einsatzbereitschaft, Kameradschaft und Professionalität unter Beweis gestellt hat. Dafür gebühren Euch höchster Respekt, große Anerkennung und herzlicher Dank.

Ich wünsche Euch und Euren Familien geruhsame Stunden, harmonische Festtage und Zeit für Erholung und Besinnung. Möge diese Zeit neue Kraft schenken, um mit Zuversicht, Zusammenhalt und Motivation ins neue Jahr zu starten.

Lasst uns gemeinsam auf das Erreichte zurückblicken und zugleich den Blick nach vorne richten, mit dem Bewusstsein, dass die Feuerwehr nicht nur eine Aufgabe, sondern vor allem eine starke Gemeinschaft ist.

In diesem Sinne wünsche ich Euch ein frohes und gesegnetes Weihnachtsfest sowie einen guten Start in ein gesundes, erfolgreiches und kameradschaftliches Jahr 2026.

Hermann Schreck

Kreisbrandrat des Landkreises Bayreuth
und Vorsitzender des Kreisfeuerwehrverbandes Bayreuth e.V.